

El Parroquial estrena la ópera rock de “Jesucristo Superstar”

Alrededor de 70 jóvenes actores de La Asunción protagonizan este musical

LA OPINIÓN. Redacción Jóvenes del movimiento Juvenil y Junior de la Parroquia de La Asunción llevan meses ensayando. En tan solo dos semanas representarán la famosa opera-rock de Andrew Lloyd Webber y Tim Rice de “Jesucristo Superstar” el 4, 11, 12 y 18 de mayo. Más de un centenar de personas están involucradas en este proyecto donde destacan sus 70 actores y bailarines, la mayoría, entre 14 y 18 años.

Una representación que coincide “con los 40 años del estreno de la película y, sobre todo, con el 20 aniversario de la mítica puesta en escena de los jóvenes de la parroquia”, como recuer-

da su director, Santi Miquel, quien también representa a Judas en el libreto.

Mientras ultimán los ensayos, con 4 duras sesiones semanales, la venta de entradas continúa a un ritmo acelerado y ya han vendido más de la mitad del aforo.

“Si conseguimos llenar los 4 días serán más de 1.200 personas las que disfruten de un espectáculo irrepetible y colaborarán en una causa solidaria” aclara Santi Miquel. La venta de entradas se realiza en la Casa Abadía de lunes a viernes de 19:30 a 21:00 y su coste es de 5 euros. Poco precio para una noche inolvidable.

